

歌や踊りで元気をお届け！ 幼稚園児らが演芸披露

今年の敬老会では、草野・飯樋幼稚園の園児が和太鼓の演奏、飯館中学校の生徒による田植え踊り、藤華新流澄美れ会の演舞などが披露され、参加者らを楽しませました。



▲藤華新流澄美れ会による演舞



▲飯館中1年生による田植え踊り



▲奥州宮仲神楽団による神楽舞



▲役場職員による南京玉すだれ



▲草野・飯樋幼稚園児による太鼓演奏



いつも、いつまでもお元気で
～平成27年度飯館村敬老会～

全村避難後、5回目となる飯館村敬老会が9月13日に飯館中学校仮設体育館を会場に開かれました。

今年度対象の敬老者（75歳以上）は1146人で、久しぶりの再会を喜ぶ姿が見られるなど、笑顔あふれる1日となりました。

会では、村長から「村を支えてきてもらった敬老者の皆さんの元気な姿を見るのができて嬉しい。長い避難生活を強いるのは大変申し訳ないが、健康に気を付けて過ごして欲しい」とあいさつがあり、敬老者を代表して菅野永徳さん（佐須）から「皆が集まれる機会を作ってもらい感謝しています。一日も早い帰村を願います」と謝辞がありました。

また、結婚50周年の金婚夫妻へ福島民報社と福島県老人クラブ連合会から祝品が贈られた他、相馬農業高等学校飯館分校家庭クラブ、飯館ライオンズクラブよりそれぞれ敬老者へ祝品が贈られました。

村の仲間とともに

参加した敬老者の方々から、「1年に1回の敬老会で、同じ行政区の人と会えるのを楽しみにしている」「みんなでバスに乗って、会って話して、顔を見られるのが一番嬉しい」など再会を喜ぶ声が多く聞かれました。

また来年、敬老会で元気にお会いしましょう。



▲白石行政区の皆さん



▲伊丹沢行政区の皆さん



▲長泥行政区の皆さん



▲丹野嘉明さん・マサイさんご夫妻（飯樋町）

「あっ、という間の50年。
今も昔も幸せです」
ふたり寄り添い50年
金婚夫妻表彰

今年の敬老会では8組のご夫妻が結婚して50周年の金婚を迎えられました。おめでとうございます！



▲菅野永徳さん・和子さんご夫妻（佐須）



▲菅野軍治さん・明子さんご夫妻（比曾）

＜お詫びと訂正＞ 広報いいたて9月号に誤りがありました。村から課から係からの「ほけんとふくしのページ」で紹介した「91歳以上長寿番付」の記事(P13)の名簿にある阿部キノさんの行政区が、誤って「大久保・外内」となっておりますが、正しくは「二枚橋・須堂」です。訂正してお詫び申し上げます。